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志方東小学校区オープンミーティングのご意見の概略 

R4.11.19（土） 

保護者の方の意見 

・両荘地区では全戸アンケートも実施されたようだが、志方地区においては、人数が多い地域に対

して、志方東地域の人数は少ないので、意見が反映されないのではないかと心配している。 

・子どもの成長を考えると、人数が少ない中ではデメリットがあると感じるため、早く統廃合を進 

めてほしい。６年間ずっと同じクラスであれば、人間関係においても、関係性が一旦悪くなると 

不登校に繋がる場合もある。その際にクラス替えがあれば良いと思う。 

・平成 29 年度に実施されたオープンミーティングでは現状維持を望む声が多かったと聞いて驚い 

ている。 

・小学校同士で、別の小学校に統合されるとなれば抵抗もあるかもしれないが、小中一貫校として

３小学校が中学校と統合されるのであれば、それほど抵抗感はないのでは。 

・保護者の方の中では統廃合を望む声が多いのではと思うので、アンケートを実施してほしい。 

・ゆくゆくは志方地区と神吉地区の統合等も考える必要があるのでは。 

・人数が少ない地域では、様々な団体の役を１人の人が担っている現状があるため、その負担を分 

担する必要があると考えている。 

・学校跡地をインターナショナルスクールとして活用できないか。 

・統合は仕方がないと思うが、小学校が統合したとしても中学校の生徒数が増えるわけではない。

現状の中学校では選べる部活動も少なく、他校と合同チームで行っている。他地域からもでも通

えるようにし、子どもの人数が増えるような地域となることが重要であると思う。 

・不登校児童に対しても、志方東小学校はオンライン授業が充実しているために、授業のカバーが

できていると思う。他の学校ではそこまで進んでいないということも聞き、不登校対策はまだま

だ不十分に感じるので、フリースクールのようなこれまでとは違う教育スタイルの学校を作って

ほしい。 

・地域から学校がなくなれば、過疎化が加速することが危惧される。 

・学校の事だけではなく、志方地区をどんなまちにしていくか、市長や教育長と議論できる機会を 

いただきたい。 

・町内会も、志方地区全域で連合町内会として運営してくことも検討しなければならないのでは。 

地域の方の意見 

・統合は仕方がないと思う。しかし、人口が増えている明石市にできていて加古川市にできていな

いこともあるのでは。加古川の人口を増やすことが、志方の人口も増えることに繋がるのでは。 

・志方東だけではなく、志方全体でこの地区の将来を考えていかなければならない。相談しながら

行政と統廃合に向けて進めていかなければならないと思っている。 
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・中学校以上は人数も確保してマンモス校として運営していくことが必要では。そのために志方地

区だけではなく神吉地区も含めて統合することも必要ではないか思う。 

・小学校はそっとしておいてほしい。 

・複式学級や小規模特認校は良いと思う。 

・人数が減ることが悪い事のように聞こえてしまう。また、現状維持が悪いような書き方をされて

いるような印象を受ける。志方東小学校は教育も進歩していて、少人数が故にひとりひとりが見

え、子ども同士の心が通じていると感じる。そのような志方東小学校のいい部分をもっと発信し

てほしい。 

・統廃合が進んでも、子どもの数は減っていく。どうすれば子どもが増えていくのか考えていただ

きたい。 

・子どもが減らないように地域を活性化しなければならない。行政からアイデアが欲しい。資料を

作って地域に示してほしい。 

 


